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Organização

As Associações que

participam

do “Chapão”

- Associação dos Servidores do

Campus de Araçatuba (ASCA)

- Associação dos Servidores de

Assis (ASA)

- Associação dos Servidores de

Bauru (ASSUNEB)

- Associação dos Servidores da

Fazenda Experimental de Lageado

(ASFEL)

- Associação dos Servidores de

Botucatu (ASU)

- Associação dos Servidores da

Unesp do Campus de Franca

(ASUCAF)

- Associação dos Servidores do

Campus Universitário - FEG/ Gua-

ratinguetá (ASERCAU)

- Associação dos Servidores da

Unesp Campus de Jaboticabal

(ASSUJ)

- Associação dos Servidores Téc-

nicos Administrativos do Campus

de Marília e Biblioteca Central

(ASUNESP)

- Associação dos Servidores Admi-

nistrativos da Unesp – Campus

Universitário de  Presidente Pru-

dente (ASA)

- Associação dos Servidores do

Campus de Rio Claro (ASFAFI)

- Associação dos Servidores da

Faculdade de Odontologia (ASFO)

- Associação dos Servidores de

São José do Rio Preto

(ASTAIBILCE)

- Associação dos Servidores da

Unesp (ASUNESP CENTRAL)

CONSELHO
UNIVERSITÁRIO – CO

(T) Maria Cristina Storti Rasteiro
(Araçatuba)
(S) Lourdes Piovezani
Vila (Araçatuba)

(T) Paulo Sérgio Ramão (Assis)
(S) Miriam Alves de Oliveira
Granero (Assis))

(T) Reinaldo Cervatti Dutra (Bauru)
(S) Gino Mariano (Bauru)

(T) Luiz Carlos de Freitas Melo
(Botucatu)
(S) Rosana Aparecida Bicudo da
Silva (Botucatu)

(T) Ademir Machado dos
Santos (Guaratinguetá)
(S) Irlon Vieira Barbosa
(Guaratinguetá)

(T) Antônio Carlos Homem
(Jaboticabal)
(S) Ângela Regina Arduíno
(Jaboticabal)

(T) Alexandre Santos Domene
(Marília)
(S) Ângelo Roberto
Martinhon Jr. (Marília)

(T) Marcos Barros de Souza
(Presidente Prudente)
(S) Washington de Brito Martins
(Presidente Prudente)

(T) Cinara Maria Siqueira
Rovai (Rio Claro)
(S) Aurélio Teixeira da Silva
(Rio Claro)

(T) Maria Regina Brauna Batista
(São José dos Campos)
(S) Lucélia Auxiliadora Honorato
(São José dos Campos)

CONSELHO DE ENSINO,
PESQUISA E EXTENSÃO
UNIVERSITÁRIA – CEPE

(T) Maria José Manoel (Assis)
(S) Izabel Mano Neme (Assis)

Estes são os candidatos do “Chapão das Entidades”
CÂMARA CENTRAL DE
GRADUAÇÃO – CCG

(T) Neli Sílvia P. Sacanni
(Jaboticabal)
(S) Paulo Antonio Tosta
(Jaboticabal)

(T) Washington de Brito Martins
(Presidente Prudente)
(S) Marcos Barros de Souza
(Presidente Prudente)

CAMARA CENTRAL DE
PÓS-GRADUAÇÃO - CCPG

(T) Jorge Guilherme Cerigatto (Bauru)
(S) Sílvio Carlos Decimone (Bauru)

CÂMARA CENTRAL
DE EXTENSÃO
UNIVERSITÁRIA – CCEU

(T) Fernando Rodrigues Malini
(Bauru)
(S) Cleuder Tadeu da Graça Leite
(Bauru)

(T) Lucélia Auxiliadora Honorato
(São José dos Campos)
(S) Maria Regina Brauna Batista
(São José dos Campos)

CONSELHO DE
ADMINISTRAÇÃO E
DESENVOLVIMENTO – CADE

(T) Wagner Alexandre (Araçatuba)
(S) José Luiz Bonilha (Araçatuba)

(T) José Aparecido Castelli (Bauru)
(S) José Figueiredo (Bauru)

(T) Jair Lopes de Souza (Marília)
(S) Elisete de Arantes Rodrigues
Marconato (Marília)

(T) João Carlos Camargo de
Oliveira (São José do Rio Preto)
(S) José Roberto Graça (São José
do Rio Preto)

Um breve perfil dos candidatos
Rosana Aparecida Bicudo
da Silva

Na Unesp desde 1998, trabalha no
IB/Botucatu. Atualmente, é suplente do Con-
selho Universitário e suplente da Coordenado-
ria de Saúde do Sintunesp. É representante da
CCM – Iamspe e participa do Conselho Mu-
nicipal de Saúde, do Centro de Referência do
Trabalhador de Botucatu, além de ser membro
do Conselho Gestor do PGSST (Programa
Geral de Saúde e Segurança do Trabalhador). É
filiada ao Sintunesp desde a sua fundação, bem
como à ASU e à ASFEL. “Sempre participei
ativamente de todas as nossas lutas, pois acre-
dito que, quanto maior a nossa união, maiores
serão as nossas conquistas”.

Ademir Machado dos Santos
Está na Unesp há 14 anos e trabalha

como Supervisor da Seção de Atividades Auxi-
liares da FE de Guaratinguetá. Já atuou como
representante no CO de 2001 a 2005, no
CADE (2004-2008), no CEPE (2001-2003) e
na Congregação local (2004-2005). Atualmen-
te, é vice-presidente da ASERCAU. É membro
permanente das seguintes comissões do
CADE: CEAFA (Comissão de Estruturas
Administrativas e Funções Autárquicas), Con-
selho Gestor do PGSST, Comissão de Orça-
mento da Unesp, Presidente da Comissão de
Revisão e Atualização do Esunesp - Estatuto
do Servidores Tecnicos e Administrativos da
Unesp. “Pretendo dar continuidade aos traba-
lhos realizados, que sempre procurei realizar
com amor, dedicação, responsabilidade, trans-
parência, buscando sempre o melhor para a
nossa categoria”, enfatiza Ademir.

Irlon Vieira Barbosa
É Supervisor do Setor de Zeladoria

da Faculdade de Engenharia de Guaratinguetá e
está na Unesp há 19 anos. Foi suplente no CO
entre 2001 e 2003, suplente do CADE (2006 a
2008), da Congregação local (2004-2005). É
membro atual da diretoria da ASERCAU.
“Quero continuar a representar a nossa catego-
ria, o que sempre fiz com paixão, procurando
buscar o atendimento das reivindicações, tra-
balhando em grupo, com o comprometimento
responsável de todos”, diz Irlon.

Antonio Carlos Homem
É Oficial de Administração Universi-

tária na Faculdade de Ciências Agrárias e Veteri-
nárias do campus de Jaboticabal. Está na Unesp
há 29 anos. Já atuou como representante no CO
e como Diretor de Base do Sintunesp. Foi pre-
sidente da Associação local por três mandatos.
Atualmente, é Diretor de Base do Sindicato e

Maria Cristina Storti Rasteiro
Trabalha no Centro de

Assistência Odontológica a
Pacientes Portadores de
Necessidades Especiais
(CAOE), na FO/Araçatu-
ba. Está na Unesp há 35
anos e sua função é de
Supervisora da Seção de
Administração. Já atuou
como representante dos
servidores na Congregação,
Comissão Permanente de
Extensão Universitária (CPEU),
entre outras. “Acredito que, com a
minha experiência nesses anos de trabalho,
adquiri uma visão adequada de nossa Univer-
sidade para que possa atuar de forma trans-
parente e comprometida com as metas de
nossa categoria e na manutenção de nossa 
Universidade pública, de qualidade e  excelên-
cia”, diz Maria Cristina.

Lourdes Piovezani Vila
É Analista de Informática no Centro

de Assistência Odontológica a Pacientes Por-
tadores de Necessidades Especiais (CAOE),
na FO/Araçatuba e está na Unesp há 20 anos.
Já atuou na Comissão Permanente de Exten-
são Universitária (CPEU), Comissão do Pla-
no de Desenvolvimento Institucional da
Unesp (PDI), entre outras. “Quero ser repre-
sentante porque precisamos ver a Universida-
de como nossa e não como meros expectado-
res. Se queremos uma Universidade de quali-
dade, precisamos participar de suas decisões,
lutando pelos anseios dos servidores, com
uma atuação transparente e comprometida”,
ressalta Lourdes.

Paulo Sérgio Ramão
Lotado no Serviço Técnico de Infor-

mática da FCL – Assis, está na Unesp há 17
anos. É ex-presidente da Associação dos
Servidores de Assis – ASA e membro da Dire-
toria Administrativa fundadora do Mais
Unesp Saúde. Atua como representante no
CADE, sendo membro das comissões de
Orçamento e PDI. Na Congregação da FCL,
tem atuação nas comissões de Moradia, As-
suntos de Recursos Humanos etc. “Quero dar
continuidade a um trabalho que já levou a
muitas iniciativas importantes”, frisa Paulo,
citando como exemplo a apresentação de
várias reivindicações no CADE, em conjunto
com os demais representantes dos servidores,
como é o caso da inclusão no orçamento de
recursos para o pagamento do ADP e para
treinamento dos servidores.

Miriam Alves de Oliveira
Granero

É Supervisora da Seção de
Pós-Graduação da FCL/Assis
e está na Unesp há 17 anos.
No campus, já participou da
direção da Associação, do
CCI e da Congregação. Tam-
bém já atuou no CADE.
“Julgo importante que os

servidores técnico-adminis-
trativos tenham representação

nos Órgãos Colegiados para
que possam defender os interes-

ses da categoria e, também, contribuir
com o crescimento da instituição”, enfatiza.

Reinaldo Cervatti Dutra
Na Unesp há nove anos, trabalha

como Agente de Vigilância e Recepção na
Administração Geral/Bauru. Atualmente, é
Coordenador Financeiro do Sintunesp (su-
plente) e representante no Conselho Univer-
sitário (CO). Já atuou como Diretor de Base
do Sintunesp e como membro da CIPA por
dois mandatos. “Sou candidato à reeleição
para continuar defendendo a nossa categoria
no Conselho Universitário, mesmo sabendo
que não é uma instância paritária. Quero
continuar lutando por uma Universidade de
qualidade para todos e por condições dignas
de trabalho para os servidores da Unesp”,
diz Reinaldo.

Gino Mariano
É Marceneiro na Administração

Geral/Bauru e está na Unesp há 20 anos. Já
participou da Diretoria Executiva do Sintu-
nesp no mandato 92/93 e como Diretor de
Base em várias ocasiões. “Entendo que as
lutas se dão em todos os níveis, inclusive den-
tro dos Órgãos Colegiados, e através das enti-
dades representativas da nossa categoria”,
ressalta Gino.

Luiz Carlos de Freitas Melo
Na Unesp há 13 anos, está lotado

na Seção de Atividades Auxiliares – Setor de
Serviços da Faculdade de Medicina do Cam-
pus de Botucatu. Foi Coordenador Político
do Sintunesp por duas gestões. Atualmente, é
titular da Coordenadoria de Formação e Cul-
tura e suplente na Coordenadoria Política do
Sindicato. “Os representantes dos servidores
nos Colegiados podem e devem cumprir um
importante papel de denúncia e defesa dos
interesses da categoria e do ensino público”,
diz Freitas.

membro do Conselho Deliberativo da Asunesp
Central. “Por estar sempre envolvido nos as-
suntos da Universidade, atuando em colegiados
e em várias comissões, sinto-me preparado e na
obrigação de participar e ajudar na solução dos
problemas relacionados à Universidade, princi-
palmente aos servidores técnico-administrati-
vos”, relata Carlinhos.

Ângela Regina Arduíno
Técnica de Laboratório do campus

de Jaboticabal, está na Unesp há 15 anos.
“Nunca participei nos Órgãos Colegiados, no
Sindicato ou nas associações, mas acho que é
chegada a hora de contribuir. É importante que
nosso campus tenha representação junto aos
Colegiados e à reitoria”, frisa Ângela.

Alexandre Santos Domene
É Técnico de Informática na Facul-

dade de Filosofia e Ciências do campus de
Marília e está na Unesp já 12 anos. Já foi
membro da Comissão Local de Informática e
da CARH por duas vezes. Já foi presidente da
Associação local. “Depois destes anos todos
na Unesp, ser representante dos funcionários
no Conselho Universitário é a melhor maneira
que encontrei de defender os interesses da
comunidade unespiana como um todo”.

Ângelo Roberto
Martinhon Junior

Na Unesp há 30 anos, atua como
Supervisor Técnico na Seção Técnica
de Contabilidade da Faculdade de
Filosofia e Ciências de Marília. Já
foi membro do CADE (duas
vezes), do CEPE e do CO (três
vezes). Já integrou a diretoria da
Associação local sete vezes e foi
representante junto à Congrega-
ção local por quatro vezes, além de
fazer parte de dezenas de comissões.
“Depois de quase 31 anos de atuação
efetiva junto aos servidores técnico-adminis-
trativos, acho que ainda tenho fôlego para dar
um pouco mais de mim, para representar esta
comunidade”, diz Ângelo.

Washington de Brito Martins
Assistente Administrativo na Facul-

dade de Ciências e Tecnologia de Presidente
Prudente, está na Unesp há 25 anos. Já foi
suplente no CEPE (2006-2007) e titular da
CCEU (2006-2008). Foi vice-presidente da
ASCA/Araçatuba (1997-1999). “Quero conhe-
cer melhor a Universidade na qual trabalho e,
assim, buscar os caminhos para solucionar
problemas de interesse dos servidores”, diz
Washington.

Marcos Barros de Souza
É Assistente Administrativo na FCT

de Presidente Prudente e trabalha na Unesp há
23 anos. Foi titular do CO (2001- 2003 e
2003–2005), suplente no CEPE (2004–2006),
titular no CEPE (2006-2007) e suplente da
CCEU (2006-2008). Atuou em várias oportu-
nidades na diretoria da ASA/Prudente e, atual-
mente, é seu presidente. “Quero continuar
participando, como membro dos Colegiados
Centrais, pois é uma importante oportunidade
de conhecer, debater, discutir e apresentar
propostas para os problemas da Universidade,
bem como lutar pelos direitos dos servidores”,
ressalta Marcos.

Cinara Maria Siqueira Rovai
Na Unesp há 31 anos, atua como

Secretária do Departamento de Zoologia do
Instituto de Biociências de Rio Claro. Já foi
presidente e membro da diretoria da ASFAFI
em vários mandatos, além de Vice-Coordenado-
ra Administrativa e Vice-Coordenadora Jurídica
do Sintunesp. Nos Órgãos Colegiados da uni-
dade, participou em vários mandatos no Con-
selho Departamental, na Congregação do Insti-
tuto e de Comissões. Nos Colegiados Centrais,
foi suplente em dois mandatos no CO e,
atualmente, é representante da Câmara Central
de Graduação. “Meu perfil sempre foi o de
lutar pelo justo e continuarei, em conjunto com
os demais membros do Chapão, apoiando as
decisões discutidas nas reuniões prévias e

defendendo-as no Conselho Universitá-
rio”, ressalta Cinara.

 

Aurélio Teixeira
da Silva

É Supervisor de Seção no
SAEPE - Instituto de Biociên-
cias de Rio Claro e está na

Unesp há 22 anos. Foi membro
do CO, CADE, CEPE, comis-

sões destes Colegiados, bem como
vice-presidente da Associação dos Funci-

onários da Unesp (ASFAFI), bem como seu
Vice-Presidente Financeiro, em cuja gestão foi
conquistada a área onde hoje está instalada a
Associação. “Acredito que é somente através
da presença nos órgãos representativos dos
servidores, de forma participativa e crítica, que
podemos discutir as questões relativas ao seg-
mento, com independência e autonomia, de
maneira organizada”, avalia Aurélio.


